

学校だより

竜門っ子

第 3 号

令和 5 年 6 月

紀の川市立竜門小学校

校長 小栗 由季子

浸水害・土砂災害への備えを万全に

6月2日台風2号の影響を受けた梅雨前線が和歌山県に大雨をもたらし、紀の川市にも多大な被害がありました。被害に遭われた皆様には心からお見舞い申し上げます。学校では2限目の授業中に警報発令となり、そこから児童の下校となりましたが、保護者の皆様の協力のおかげで迅速な引き渡しを行えたこと、本当にありがとうございました。恵みの雨とはいえ、梅雨時期の6月は浸水害、土砂災害が心配されます。日頃から、大切な命を守るための備えと十分な警戒を忘れないようにしたいものです。

さて、5月末から6月にかけて学校ではさまざまなイベントがありました。学校の様子は随時本校ホームページでも紹介していますので、ご覧ください。また、児童玄関のモニターが復活し、子供達の学校生活の様子を発信しています。ご来校の際にはぜひ子供達の写真をお楽しみ下さい。

学校での子供達の様子やお知らせを、本校ホームページに掲載しています。
右のQRコードよりご覧ください。



2年生町たんけん

5月25日、2年生が町たんけんに行ってきました。郵便局、紀北造園、土井店、竜門駐在所にそれぞれ訪問しました。子供達は、自分たちで考えた質問をして、一生懸命答えを書き留めていました。事業所の皆様、本当にお世話になりました。



交通安全紙芝居(1~3年)

5月26日、交通安全協会粉河分会女性教育班の方々に、体育館で「交通安全紙芝居」してもらいました。「いかのおすし」や交通事故に遭わないためのポイントをわかりやすく教えていただきました。パンダ君も大人気でした。

宿泊体験学習(5年生)

5月28日、29日に、5年生が、紀北青少年の家へ宿泊体験学習に行ってきました。フィールドサーチ、勾玉作り、野外炊飯(カツカレー)、キャンプファイヤー、ミニゲーム、館内サーチと盛りだくさんのイベント! みんなで協力することの大切さや、自然への畏敬の念をしっかりと学び、充実した2日間でした。



バスの乗り方教室(1年生)



6月8日、和歌山バス那賀営業所さんの協力で、バスの乗り方教室を実施しました。学校に臨時の停留所を設置し、バスの乗り方をていねいに教えていただき、営業所ではアルコールチェックや運転手体験も！子供達は大喜びでした。その後は、青洲の里でもものづくり体験と華岡青洲絵本の読み聞かせを楽しみました。

授業参観 & 学級懇談会、ありがとうございました。

6月9日は授業参観。前日夜の大雨の予報で実施が危ぶまれましたが、お天気も回復し、無事に行うことが出来ました。ご出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。学級懇談会では、人権学習(ネット・体罰)や、お子様の様子の交流など有意義な時間となりました。



紀の海クリーンセンター見学(4年生)

6月9日、一度は雨で延期になった、紀の海クリーンセンターの見学で自分たちが出したゴミのゆくえについて勉強しました。残念ながら焼却炉やタービンは点検中で見学出来なかったようですが、ゴミの搬入や分別などを見ることが出来ました。ゴミを資源として再生させるために大切なのは、ゴミ出しのルールを守ること。みんなで意識していきたいですね。



プール掃除(4・5・6年)

6月13日にはプール掃除を行いました。26日以降の水泳授業におけ、3学年でプールをきれいにしてくれました。みんな、よく頑張ってくれてプールはピカピカです。プール開き、楽しみです！

7月のおもな行事予定

- 7月 3日(月) セーフティーネット 4日(火) 学校訪問 5日(水) 読み聞かせ(4年)
6日(木) 民生児童委員懇談会 7日(金) 七夕集会
18日(火)・19日(水) 短縮日課 12:30下校 個人懇談会(三者)
20日(木) 終業式 給食終了 校外児童会 13:20下校
21日(金)・24日(月) サマー教室8:10～ 水泳9:15～
25日(火) 水泳大会(6年) サマー教室8:10～

8月 1日(火) 登校日

*あくまでも、現在の予定です。最新の行事予定をご確認ください。

